



LE COMTÉ

Dans la famille des fromages préférés des Français, je voudrais... Le Comté ! On raffole tous de cette 1^{ère} AOP de France qui trouve ses racines au cœur des Montagnes du Jura. Coup d'œil sur les activités touristiques pour (re)découvrir le Comté sous un nouvel angle à l'approche des beaux jours !

NOUVEAU : Maison du Comté, un voyage épique, immersif et sensoriel

La Maison du Comté à Poligny, revisite le bâti des fermes locales et allie tradition et modernité avec sa nouvelle architecture remarquable au style contemporain. À l'intérieur, les visiteurs vivent un fabuleux voyage immersif grâce à une nouvelle scénographie autour de 3 univers - La ferme & le producteur de lait, La fruitière & le fromager, La cave & le maître affineur. Vidéos de confidences d'acteurs, gestes phares du Comté ou encore jeux sensoriels : on rencontre les femmes et les hommes qui font vivre la filière, on découvre leur métier, leurs savoir-faire et leur passion.

On aime : La dégustation de deux Comté pour un moment d'apprentissage et d'échange, pour petits et grands. A découvrir sans modération !

Ouverture prévue en mai 2021. Durée approximative de la visite : 2 heures.

Sur les Routes du Comté : une randonnée ultra gourmande !

À tous ceux qui veulent assister à la fabrication de comté dans une fruitière, se frayer un chemin entre les meules de fromages dans les caves d'affinages ou encore pousser les portes d'une ferme : rendez-vous sur les Routes du Comté, au cœur des Montagnes du Jura. *Réservation obligatoire pour l'ensemble des sites.*

Les Savoureux Circuits : nos coups de cœur parmi les 26 idées de séjour dans les Montagnes du Jura

- Le circuit n°24 dans le Haut-Jura. Randonnée : combes, Comté et sommets haut-jurassiens, pour ses paysages à couper le souffle au cœur du Parc Naturel du Haut-Jura
- Le circuit n°13 dans le Haut-Doubs. Randonnée : le Haut-Doubs sur un plateau... de fromage pour ses belles adresses
- Le circuit n°03 dans l'Ain. Le Bugey, paysages et saveurs de table pour la découverte d'un terroir vaste et confidentiel non sans richesse !

Prochaine étape : prendre son vélo et pédaler dans les Montagnes du Jura pour découvrir les autres fromages grâce aux itinéraires Vélo & Fromages dans le Jura et le Doubs. Car, comme on dit, après l'effort, le réconfort !

Crédit photo : CIGC/Jean-Pierre Van Der Elst